

La Fundación Dwolaitzky buscará acercamiento con científicos de A. L.

En respuesta al deseo de la doctora Maya Dwolaitzky y a su memoria, la Fundación que lleva su nombre y por medio de el Colegio de Francia, se propone lanzar una nueva convocatoria destinada a recibir a científicos de América Latina en su laboratorio de física de materia condensada, dirigido por el Premio Nobel de Física, Guilles de Gennes, con el fin de continuar el intercambio de alto nivel con investigadores latinoamericanos. El programa tendrá una duración de cinco años (1997-2000) y recibirá cada año a dos investigadores de nivel doctorado o postdoctorado por un periodo máximo de un año. La selección anual se realizará por el Comité Científico presidido por de Gennes; los candidatos seleccionados recibirán una beca de 10 mil o 15 mil francos franceses al mes. Dicho comité hizo la invitación al Instituto de Física de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí y al Laboratorio de la Facultad de Química de la UNAM para presentar a un candidato en la primera promoción de este programa de intercambio.